

Exposición en la X Feria de Coleccionismo de Mungia, Vizcaya

Por Legotron

Los días 14 y 15 de abril de 2012 se celebró en Mungia, Vizcaya, la X edición de la Feria de Coleccionismo, organizada por la asociación Bitxikiak (www.bitxikiak.org) de Mungia, con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad. Como en años anteriores, la organización habilitó una zona del recinto para llevar a cabo la exposición y actividades relacionadas con las construcciones de LEGO®. Como ha venido sucediendo en ediciones precedentes, la organización llevó a cabo un trabajo extraordinario, dando todo tipo de facilidades y apoyo para que todo el material de la exposición pudiese estar listo para el evento. Sin duda, se nota el especial cariño con el que acogen cada año el evento de aficionados a las construcciones de LEGO® dentro de la Feria de Coleccionismo.

La exposición, organizada con el apoyo de HispaBrick Magazine® (www.hispabrickmagazine.com) y con la colaboración de miembros de Hispalug® (www.hispalug.com) se componía de distintos dioramas y construcciones, que estaban agrupados por áreas temáticas. Con más de 200.000 piezas, esta edición ha sido la que mayor cantidad de piezas ha logrado reunir.

En el centro de la sala podía contemplarse un completo y espectacular diorama de City, construido por I. Pernia (Koska), S. del Álamo (Sergilogrono). El diorama estaba formado por las casas modulares y por un buen número de casas originales. Destacaba en el diorama un grupo de edificios que recreaba de forma increíble una famosa plaza de un pueblo del País Vasco. Comparando las fotos de los edificios reales



con los recreados con piezas de LEGO, se podía apreciar el gran trabajo realizado. Todo el diorama estaba rodeado por un ferrocarril, que era lo que más captaba la atención de los más pequeños, y que en uno de sus extremos daba paso a una zona de recreo con innumerables detalles.

Situado junto a este diorama estaba la zona de Star Wars™, donde se podía ver el diorama del Hangar Imperial de A. Bellón (Legotron), que repetía un año más. En frente se encontraban las maxifigs de Star Wars, otras veteranas de este evento que cuentan con numerosos seguidores, y varias colecciones de minifigs y naves TIE.

A continuación se podía contemplar la colección de carros y vehículos militares "Panzerbricks", de A. Bellón (Legotron). Con más de 40 vehículos distintos, la colección cubría una amplia gama de tanques, camiones, piezas de artillería y otros vehículos. Justo a su lado se podía contemplar la colección de sets de la línea Architecture de S. del Álamo (Sergilogrono), perfectamente documentada y en la que se podían comparar las distintas construcciones con sus originales.

En otra esquina del recinto se dispuso otro de los dioramas de la exposición. Se trataba de la recreación de una ciudad de los años 60 por parte de H. Hoexbroe (Hoexbroe). Todos los elementos del diorama: casas, vehículos, mobiliario urbano, etc. eran construcciones originales del autor, que había logrado capturar perfectamente todo el ambiente y la esencia de las pequeñas ciudades francesas de hace 50





años. A destacar el ferrocarril que bordeaba el diorama cuya original construcción fue uno de los elementos más llamativos de la exposición. Junto a este diorama se dispuso un grupo de sets de la nueva línea Friends, cuyo efecto sobre los más pequeños, sobre todo las niñas era casi hipnótico.

Por último se habilitó un stand de HispaBrick Magazine®, en donde se dejó ver al público asistente distintos números impresos de la revista, y se informó a los asistentes de las distintas actividades a realizar en el evento.

La novedad de esta edición estaba en los concursos que a lo largo de las dos jornadas tuvieron como protagonistas a los más pequeños. Gracias a las aportaciones realizadas por



LEGO® Iberia a través de HispaBrick Magazine®, algunos jóvenes visitantes vieron recompensadas su participación con unos interesantes regalos.

A pesar de que el tiempo no acompañó durante toda la duración del evento, con auténticas chaparradas y un intenso frío, que llegaron a dificultar las labores de montaje y desmontaje, fue numerosa la afluencia de visitantes. A destacar la maravillosa acogida por parte de la Asociación Bitxikiak, que nuevamente tuvo una cariñosa y sensacional acogida al evento de construcciones de LEGO®.

#

